



MARCELA RIQUELME DE LA FISCALÍA DE CASTRO EXPUSO AYER.

Debaten sobre la violencia de género en seminario en Quellón

Analizan alcances de este flagelo.

En el marco del Día Internacional de la Eliminación de la Violencia a las Mujeres, la Delegación Presidencial de Chiloé junto a la Municipalidad de Quellón, presentaron el seminario intersectorial "Violencia de Género: Realidad local en la comuna de Quellón" para entregar a la comunidad herramientas de prevención frente a este flagelo.

Marcelo Malagueño, representante del Ejecutivo en la provincia, indicó que se ha estado trabajando todo el año poniendo en el centro la guía de género para evitar situaciones de maltrato contra las vecinas.

"En Chile una mujer al día es víctima de un intento de femicidio y en el 2023 el 85% de las víctimas de violencia sexual fueron mujeres. Hoy, en esta conmemoración, nosotros tenemos que tomar conciencia", recalzó el delegado.

La instancia contó con las exposiciones de Marcela Riquelme, psicóloga de la Unidad Regional de Atención de Víctimas y Testigos (Uravit) de la Fiscalía de Castro; Paula Ramos, coordinadora del Centro de las Mujeres Chiloé, y Hardy Yunge, encargado regional de gestión de programas del Servicio Nacional de la Mujer y Equidad de Género (SernamEG).

Daniela Gallardo, encargada de la Oficina de la Mujer del municipio porteño, indicó que el objetivo del encuentro fue entregar herramientas a la comunidad que les permita enfrentar la problemática, describiendo que

"se contó con tres ponencias en las que se habló del proceso penal en las causas de violencia de género y sobre el rol de la unidad de atención a víctimas, se mostró también cuál es la oferta programática en cuanto a la reparación de violencia de género que existe en Chiloé".

A la actividad acudieron profesionales de la red local del área de educación, salud, programas sociales y también vecinas como dirigentes de la comuna, quienes se fueron conformes con lo aprendido.

Según Gallardo, "fue (una experiencia) muy enriquecedora, formativa", sumando que "estamos muy satisfechos con los resultados de la actividad, la Oficina de la Mujer, la Casa de la Mujer y los programas de SernamEG que están insertos en la comuna, pretenden seguir trabajando en esta línea, no sólo en la atención sino también en actividades como estas para prevenir la violencia de género en nuestra sociedad".

“

Se mostró cuál es la oferta programática en cuanto a la reparación de violencia de género en Chiloé”.

Daniela Gallardo, de la Oficina de la Mujer de Quellón.